

Agenda paroissial 10 au 24 mars 2018

Sam.10 mars : célébration des scrutins des enfants catéchumènes, 18h Bailly.

Dim.11 : 2^{ème} célébration des scrutins des catéchumènes 11h à Noisy

Lancement de la semaine de jeûne, de partage du pain et de prière, Saint Sulpice à 18h30.

Journée des fiancés

Du lundi 12 au vendredi 16 mars: 20h Saint Sulpice prière de la semaine du jeûne

Mardi 13 : 14h30 Réunion MCR au Pavillon, 5 rue de la forêt, Noisy

Merc.14 : 18h à 20h Saint Sulpice sacrement de réconciliation des lycéens

2^{ème} soirée de carême. Eglise de Bailly. 20h45.

Jeudi 15 : 20h45 L'ami de l'époux. (suite de la lecture du cycle d'Abraham).

Sam.17 : 3^{ème} célébration des scrutins des catéchumènes, 18h Bailly

20h à la MP, dîner de rupture de jeûne.

Jeudi 22 : « **Marche vers Dimanche** » : 9h à St Lubin messe, adoration, marche et pique-nique partagé. Retour à 14 h.

15h messe aux jardins de Noisy

Vend.23 : **Début du WE missionnaire avec les séminaristes du diocèse**

Cf tracts.

Confessions de carême

Ma. 20 mars 20h Jeanne d'Arc

Me. 21 mars 20h Bailly et La Celle St Cloud
Beauregard

Jeudi 22 mars 20h Le Chesnay ND de la Résurrection

Ve 23 mars 15h et 20h ND de Versailles
20h Louveciennes

A noter :

Le projet missionnaire pour 2018/2019 est à votre disposition sur le site internet.

Les tracts du programme du WE de mission avec les séminaristes sont dans les églises et sur le site internet.

« APRES LE DEUIL, LA RESILIENCE »

L'association « Jonathan Pierres Vivantes – Parents, frères et sœurs endeuillés » invite à une conférence sur ce thème, par Herve Poëns, père et frère endeuillé, auteur du livre « Mes petits mots de billets »: Samedi 24 mars de 14h à 17h, Salle Marcelle Tassencourt, 7 bis rue Pierre Lescot – Versailles Contact: Catherine DAUBOIN : 06 61 52 51 23 - dauboin.catherine@laposte.net

Funérailles: Danielle Sémon, Nicole Lefebvre, Marthe-Alice Meyer-Blanchet

paroisse.bailly-noisy@wanadoo.fr

www.paroisse-bailly-noisy.fr

Presbytère : 4, rue du Chanoine Zeller

– Noisy le roi

Maison Paroissiale : 01 34 62 93 48

7, rue François Boulouin - Bailly

« mais celui qui fait la vérité
vient à la lumière »

Evangile selon st Jean 3,21

11 mars 2018

n°133

Zoom sur : le partage de carême avec le CCFD

Nous cheminons avec les catéchumènes durant tout ce temps du carême. Avec eux nous vivons les étapes des scrutins.

Il s'agit avec eux de faire la vérité pour venir à la lumière comme le dit Jésus dans son échange avec Nicodème.

Faire la vérité pour reconnaître nos ténèbres, reconnaître que trop souvent nous préférons les ténèbres car elles nous cachent à nous-même ce qui est mal. On préfère rester dans le noir plutôt que de voir son péché, un peu comme Adam et Eve qui se dissimulent derrière le buisson pour que leur péché ne soit pas vu de Dieu. Hélas se cacher ou rester dans le noir n'enlève pas le péché. Ca empêche juste la guérison.

Dieu, lui, nous voit et nous connaît. Et il nous invite à sortir des ténèbres pour certes reconnaître notre péché honnêtement, afin d'en être délivrés, mais surtout pour que la beauté de notre vocation à la vie divine, à la sainteté soit révélée.

Le temps des scrutins est un temps pour scruter là où ça n'est pas harmonieux, paisible, orienté vers le bien dans notre vie, mais c'est un temps pour se laisser choisir par Dieu (le mot scrutin peut le signifier aussi).

Choisissons de renoncer au mal, mais choisissons de manière joyeuse de nous laisser aimer, de revenir vers le cœur de Dieu.

Demandons l'aide de l'Esprit Saint afin qui décille nos yeux aveuglés par les mensonges (soit ceux que le monde place devant nos yeux pour nous égarer, soit ceux qui nous inventons pour nous auto justifier) et demandons sa grâce pour accueillir les dons de Dieu et en vivre.

Demandons qu'il nous aide aussi à voir ceux qui ont besoin de nous car ils sont dans les ténèbres, du péché ou de l'injustice et de la souffrance.

Un bon carême nous décentre aussi de nous pour mieux aimer les autres. S'examiner c'est bien, regarder autour de soi là où Dieu nous appelle c'est tout aussi important.

Avec les catéchumènes, choisissons la vie en Dieu, avec eux laissons nous appeler à la lumière pour devenir des saints !

Bon combat pour le bien, la victoire nous est déjà donnée !

Bon et saint Carême.

P. Benoît+



A l'occasion du Carême, le pape François nous rappelle combien il est important d'être à l'écoute de son prochain, d'être bienveillant et de faire preuve de charité pour bâtir un monde plus juste et plus fraternel.

Participer à la collecte du CCFD-Terre Solidaire fait partie intégrante de ce geste de solidarité.

Partage de Carême 2018

Dans la complémentarité du projet au Liban de l'année dernière

Au LIBAN, des femmes de toutes origines se rencontrent

Le CCFD- Terre Solidaire apporte son soutien à l'association Libanaise NINURTA.:

- accompagnement à la structuration de l'association
- Aide financière : 70 000€ depuis 2016

L'association est née des guerres et des violences qui frappent la région depuis 2011. Plus d'un million et demi de réfugiés Syrien fuyant les arrestations et la mort se sont installés au Liban dont des maîtres artisans emportant avec eux leur savoir faire pluriséculaire.

Pour faire face aux tensions, aux rejets et aux violences physiques inévitables, des femmes avec le soutien financier du CCFD-Terre Solidaire créent à Beyrouth et portent l'association NINURTA à partir d'ateliers de femmes sinistrées en Syrie et de leurs savoir faire artisanaux patrimoniaux .

Trois objectifs:

- accueil des femmes vulnérables libanaises et syriennes pour leur donner une formation en art textile et ainsi obtenir un revenu par leur travail,
- accueil des enfants de ces femmes avec d'autres enfants, dans un espace pédagogique dédié à l'animation, au soutien scolaire et à l'alphabétisation,
- Soutien solidaire aux ateliers de femmes sinistrées en Syrie par la vente de leur production.

De mai 2016 à septembre 2017, 330 femmes libanaises et réfugiées ont bénéficiées de l'action de NINURTA.

En partenariat avec l'association libanaise HIMAYA (Protection) spécialisée dans la pédagogie de la non violence, NINURTA organise des séances hebdomadaires pour les femmes et pour les enfants



LIBAN: à l'école avec les enfants réfugiés syriens

250 000 enfants syriens au Liban n'ont accès à aucune forme d'éducation

Le rapport de « Human Rights Watch » consacré aux enfants réfugiés syriens au Liban relève :

"Bien que le Liban, qui accueille 1,1 million de réfugiés syriens enregistrés, a permis aux enfants syriens de s'inscrire gratuitement dans les écoles publiques, les ressources limitées ainsi que les politiques libanaises en matière des droits de séjour et de travail s'appliquant aux Syriens empêchent de nombreux enfants d'aller à l'école"

Comme dans de nombreux autres Etats, la loi libanaise n'autorise pas les réfugiés à travailler, sauf dans le secteur du bâtiment et le secteur agricole. Les familles syriennes ne sont pas en capacité de payer les frais liés à la scolarité des enfants. De nombreuses familles doivent aussi compter sur le travail des enfants pour survivre.



Les enfants réfugiés sont particulièrement vulnérabilisés. Plus que les autres enfants, ils sont susceptibles d'être exposés à des violences, à devoir travailler et être exploités. Les cas de violences familiales et de mariages précoces ne sont pas rares. Les associations sur place relèvent aussi des cas de

suicides et de recrutements par les groupes armés.

L'aide internationale est indispensable pour permettre aux enfants réfugiés de pouvoir aller à l'école au Liban.

Les 17, 18 mars 2018, 5ème dimanche du carême, avec le CCFD-Terre Solidaire, en partenariat avec les associations locales, soutenons les projets d'éducation et de formation aux réfugiés au Liban

Merci de votre générosité